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Aos trinta  dias do mês de novembro do ano de dois  mil  e  quinze,  às quinze horas,  no
Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari  do Sul,  a  PRESIDENTE  vereadora SANDRA CARDOSO
abriu a presente Sessão Ordinária, e convidou o vereador DANIEL VARGAS para fazer a
leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do
EXPEDIENTE a PRESIDENTE anunciou a ata nº 904 e abriu espaço para retificações, e não
havendo quem quisesse retificar declarou a referida ata aprovada, e logo após solicitou ao
1º Secretário da Mesa que fizesse a leitura da ata nº 904. Nas  CORRESPONDÊNCIAS
foram  lidos  diversos  convites  aos  vereadores.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO
EXECUTIVO foi  lido o Ofício  de Gabinete Ofício n°  215/15 que encaminhou o Relatório
Resumido da Execução Orçamentária do 5º bimestre; n° 217/15 que encaminhou o PLE N°
60/15;  n°  219/15 que  encaminhou  o  PLE  N°  61/15;  Ofício  52/15  que  encaminhou  os
Relatórios da Gestão da Saúde do 2º Quadrimestre de 2015. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO
foi lido o Projeto de Lei do Legislativo N° 05/15 de autoria do vereador Roberto Camargo;
Projeto de Lei do Legislativo N° 06/15 de autoria dos vereadores da bancada do PDT: Nora
Nunes, Daniel Couto, Manoel Dias, Moisés Peres e Sandra Cardoso; PLE N° 60/15 e PLE
N° 61/15. Em questão de ordem a vereadora NORA NUNES, PRESIDENTE da Comissão de
Orçamento e Finanças, solicitou à Presidente da Câmara que providencie a realização de
audiência pública para a discussão com a comunidade do PLL Nº 06/15, e sugeriu a data do
dia  sete  de  dezembro,  às  dezenove  horas,  na  Câmara  de  Vereadores.  A  seguir
PRESIDENTE informou que o espaço da Câmara de Vereadores para a data sugerida está
disponível, e também será providenciada a publicação no jornal para convidar a comunidade
para a referida audiência pública, na data sugerida pela vereadora Nora Nunes. Continuando
a PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta o Pedido de Indicação n° 10/15 ao
DAER - Osório de autoria do vereador Roberto Camargo; Pedido de Indicação n° 11/15 ao
DAER - Osório e à Empresa Gaúcha de Rodovias - EGR de autoria do vereador Roberto
Camargo. No  espaço  do  EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES o  vereador  ROBERTO
CAMARGO iniciou referindo-se ao convite que foi lido no Plenário para a audiência pública
que será realizada nessa Casa Legislativa no próximo dia nove de dezembro para tratar
sobre Segurança Pública urbana e rural, incluindo os distritos de Rancho Velho, Santa Rosa
e  também  a  localidade  de  Barrocadas.  Salientou  que  será  um  movimento  que  ficará
marcado no município,  pois  a  questão da segurança vem preocupando nossas famílias,
comércio e a toda a população em geral, pois atualmente os cidadãos de bem são quem
estão presos nas suas casas. Disse que essa não é uma reunião partidária, mas sim uma



reunião de todos, e de grande interesse da comunidade. Disse que temos o dever de lotar
essa Casa Legislativa e convidar as pessoas, mesmo que faltem lugares para sentar, pois
devemos lotar esse Plenário. Precisamos mostrar força e unir nossos esforços para que
venham mais policiais e viaturas para equipar nossa segurança. Continuando referiu-se ao
evento de oficialização do consulado do Grêmio, um evento que demonstrou a união das
famílias e parabenizou todos os organizadores. Relatou a sua participação nesse evento, ao
qual não poderia deixar de participar e rever grandes jogadores do Clube como Anchieta ,
Mazaropi, bem como outros jogadores e também diversas autoridades da região. Destacou
também o  segundo  Motocapiva  que  foi  um evento  grandioso  e  que  trouxe  pessoas  de
diversos  lugares.  Parabenizou  os  organizadores  pela  realização  do  evento  mesmo  em
momentos difíceis, pois eventos como esse trazem o desenvolvimento econômico para o
município  e  gera  renda  para  o  comércio  local.  Continuando  informou  que  na  semana
passada comemorou-se o dia universal do doador do sangue, e lembrou que quando foi
vereador apresentou um projeto que hoje é uma lei  que incentiva as pessoas a doarem
sangue, porque doar sangue é doar vida, mas infelizmente essa lei foi engavetada e nunca
foi colocada em prática, e solicitou a assessora Luciana que coloque essa lei à vista de
todos para conhecimento dos vereadores, porque é uma lei muito importante que beneficia a
comunidade, e é preciso que o Poder Público se empenhe na realização de atividades que
promovam  a  doação  de  sangue,  concluiu  o  Vereador.  Também  se  pronunciaram  os
vereadores MANOEL DIAS; vereador DANIEL COUTO e SANDRA CARDOSO. A seguir na
ORDEM DO DIA foi lido o Pedido de Indicação n° 10/15 que foi posto em discussão e a
seguir em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por unanimidade. A seguir
foi  lido  o  Pedido  de  Indicação  n°  11/15  que  foi  posto  em discussão:  o  vereador  autor,
ROBERTO  CAMARGO iniciou  dizendo  que  na  semana  passada  discutimos  sobre  as
lombadas eletrônicas e o vereador Manoel disse que já tinha dois pedidos sobre o assunto,
portanto o seu pedido vem como um apoio ou de acelerar o processo, já que o pedido do
vereador é do ano passado, e solicitou à Presidente da Câmara que se for regimental o
vereador  Manoel  pode assinar  junto esse pedido,  pois  não quer  milindrar,  mas sim que
venham essas lombadas, e ficou satisfeito com a colocação do vereador Manoel Dias que
informou que  esteve  conversando  com o  pessoal  e  que  essas  lombadas  já  estariam à
caminho, e não quer tomar o lugar de ninguém, o que está fazendo é reforçar o pedido. Em
um aparte o vereador MANOEL DIAS iniciou dizendo que o bom seria que o vereador então
mencionasse  essa  situação  no  pedido,  pois  a  proposição  apresentada  no  Plenário  não
refere  em  lugar  algum  que  é  um  reforço  ao  pedido  já  existente,  portanto  que  seja
acrescentada na redação do pedido que será votado que é um reforço ao pedido já existente
de autoria do vereador Manoel Dias. Inclusive lembrou que já fez o pedido dos redutores de
velocidade em frente a loja da Maninha juntamente com o vereador Daniel Couto. Quanto às
lombadas  eletrônicas  na  ERS  040  lembrou  ainda  que  esse  foi  um  pedido  do  falecido
vereador  Juruna,  ao  qual  chegou  em  suas  mãos  e  continua  dando  o  devido
encaminhamento.  O  vereador  também foi  aparteado  pelo  vereador  DANIEL COUTO.  O
vereador MANOEL DIAS iniciou dizendo que é importante então que seja acrescentada na
redação do pedido que será votado que é apenas um reforço ao pedido já existente de sua
autoria e que vem a somar. Continuando informou ainda que existem alguns pedidos que já
foram solucionados, como por exemplo a a liberação da passagem da água da CORSAN
para a Santa Rosa, também foi um trabalho do Marcio Bosa e do deputado Eduardo Loureiro
que  conseguiram  a  liberação  junto  ao  DAER.  Também  a  liberação  do  projeto  de
pavimentação das laterais da rodovia ERS 040 já estão encaminhadas. Finalizando disse
que a  cada quinze dias está  lá  para fazer  as reivindicações e o acompanhamento  dos
pedidos.  A seguir  não havendo mais quem quisesse discutir,  a  PRESIDENTE  colocou o
Pedido de Indicação n° 11/15 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por
unanimidade, com a inclusão da redação sugerida pelo vereador Manoel Dias e aceita pelo
autor do pedido. Encerrado o espaço da Ordem do Dia a PRESIDENTE deu início ao espaço



das EXPLICAÇÕES PESSOAIS e não houve oradores a PRESIDENTE declarou encerrada
a  presente  Sessão  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão  Ordinária  a  ser
realizada no dia sete de dezembro, às quinze horas. E nada mais havendo a tratar, para que
tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereadora SANDRA CARDOSO        Vereador DANIEL COUTO
          Presidente 1º Secretário

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


